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通常会議の一般質問（抜粋・要約）平成25年9月

【喫緊の課題である、瀬田学区の学校園の整備に関する今後の方針について】

【瀬田幼稚園の在園児預かり保育事業の預かり日の拡充について】

通常会議の一般質問（抜粋・要約）平成26年2月

通常会議の一般質問（抜粋・要約）平成26年6月

通常会議の一般質問（抜粋・要約）平成25年11月

　瀬田地域を含む大津市東部地域は、子育て世帯が多く、この傾向は、大津市内および近
隣地域に比べ顕著である。瀬田地域における幼稚園、小学校および中学校の施設整備につ
いて、今後の計画および方針について伺う。

【教育長】
　施設整備について、教育委員会としても大変重要であると認識している。

①瀬田幼稚園については、迅速にクラス増の対応に取り組んでいく。

※⇒平成２６年度秋から増築工事が実施される予定です。

②瀬田中学校についても、平成２６年度に大規模改修工事の実施設計業務を行い、老朽化
対策、トイレの洋式乾式化およびクラス増対応も視野に入れた改修を検討していく。

※⇒現在、学校の意見を採り入れながら設計業務が進んでいます。

③瀬田小学校については、すでに大規模改修工事が進んでおり、今後も必要に応じて施設
改修を行う。

※⇒平成２８年３月完了予定です。

桐田まこと事務所

きり  た

〒520-2141 大津市大江五丁目35番8の103号
〈開所時間 9：00〜17：00〉

TEL / FAX 077-547-4800
大津市議会
議　　　員
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【郵便ポスト】の設置 【信号機】の移設・増設

夕照の道(湖岸道路)玉野浦付近

【瀬田小学校の大規模改修工事】
創立120周年を迎えた

エアコンの整備など改修を終えた教室の様子

【市立中学校のエアコン整備】

瀬田中学校教室の様子

【大江庄山線の歩道の整備】 【瀬田市民センター前の道路(通学路)の拡幅整備】

電柱などを移設し、通行の利便性と安全性が向上しました。
長年にわたる地域課題を解決。通行安全性が
格段に向上しました。

改修前 改修前改修後
改修後
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　瀬田地域における実施日は、瀬田北と瀬田東では週５日制、瀬田と瀬田南については週
２日制と混在している。
　瀬田幼稚園については、平成２５年度一学期における申込者数は、大津市内２番目であ
り、保護者の方々から、週５日実施を求める強い願いが寄せられている。
　現在の週２日制から週５日制（毎日）へと拡充することについて、見解を伺う。

【教育長】
　瀬田幼稚園の預かり保育について平成２６年度に週５日実施ができるように予算の確保
に努める。

※⇒すでに平成２６年４月より瀬田と瀬田南幼稚園について週５日制へ、また、
瀬田北幼稚園については、就労支援型預かり保育が実施されています。

Q

A

　平成26年度一般会計当初予算案において、幼稚園空調設備設置工事実施設計費の計上が、
市長査定において、突如、見送られている。これまで子供たちや市民、議会との約束を一
転翻意してまで計上を見送るに至った、市長自らの判断・指示・認識について伺う。
　私は、当初に示された計画通りに着実な整備が
行われることを強く求める。

【市長】
　幼稚園における空調設備の整備方針には変わり
ない。平成26年度(今年度)において補正予算措置
を行う。

※⇒９月通常会議において、補正予算が計上
される予定です。

Q

A

【仮称「大津市道路危険箇所緊急通報専門ダイヤル」を新たに開設することについて】

　市道の管理上、最重要な業務のひとつが危険箇所を迅速に把握し対応することである。
　市道状態に関する情報について、現場をよく知る市民から効率よく得ることを可能にす
る（仮称）「大津市道路危険箇所緊急通報専門ダイヤル」を新たに開設することについて、
見解を伺う。

【建設部長】
　道路管理瑕疵を減らすためには、市民の皆さまからの通報が非常に有効であると認識し
ている。通報しやすい専門ダイヤル等の取り組みについて、今後、調査研究に努める。

Q

A

【「大津市路上喫煙等の防止に関する条例」を強化することについて】

　大津市においては、平成２１年７月から「大津市路上喫煙等の防止に関する条例」が施
行されているが、一部区域では、喫煙の際に発生する煙が及ぼす健康被害を懸念する声と
根本的な解決を願う切実な要望が市民の皆さんから絶えることなく寄せられている。
本条例の実効性を高める必要があると考える。見解を伺う。

【環境部長】
　ご指摘の場所における状況は、看過できず
直ちに対応を強化する。
　啓発看板の設置、啓発路面シールの張り出
しや巡回啓発指導員を重点配置をする。

※⇒課題箇所については、スタンド灰皿
の撤去が完了し、マナースポットへの集約
が図られました。
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【西日本旅客鉄道・瀬田駅と石山駅間における新駅設置構想について】

　この新駅設置構想は、瀬田地域を含む東部地域はもちろんのこと大津市民34万人にとっ
ても大きな影響を与えるものである。
　現時点における大津市と西日本旅客鉄道における協議の協議内容と大津市の見解につい
て伺う。

【政策調整部長】
　新駅設置構想について、平成23年6月から協議を続けており、主に新駅設置による交通
影響について議論してきたところである。
　大津市としては、慎重に検討していく。

Q

A

【市道維持管理業務を効果的、効率的、計画的、安定的に確実に遂行できる体制の構築について】

　現在、道路維持管理の考え方は、欠陥が発現する前に対応する「予防保全型管理」が主
流になっている。今後、迅速かつ効果的な維持管理業務を遂行できる組織体制の構築が必
要と考える。見解を伺う。

【建設部長】
　組織体制について積極的に見直しを図り、予防保全型管理の確実な遂行に努め、併せて、
高いマネジメント力が発揮できる組織構築を図るため、人材の育成や確保に努め、体制の
充実強化を図る。

Q

A

【市有施設において施設命名権[ネーミングライツ]を導入することについて】

　地域貢献・活性化に高い意識を持つ企業や団体などが積極的に参加でき、定着すること
ができる施設命名権の導入に向けて環境整備を行う必要があると考える。見解を伺う。

【市長】
　今後は、具体的な調査・研究を行い、平成２６年度の施設命名権導入に向け、取り組み
を推進していく。

Q

A

【瀬田幼稚園増築工事】
平成26年度秋から実施される予定です。

【瀬田中学校大規模改修実施】
瀬田中学校大規模改修実施に向けた設計業務が、
現在、学校の意見を採り入れながら進ん
でいます。

【瀬田幼稚園の預かり保育事業の拡充】

【幼稚園空調設備設置工事実施設計費の計上見送りについて】

　大津市の観光行政において、効果的な施策を実施していく上で、本市に関心を持つ消費
者層の消費者の行動について調査分析を行うことが必要と考える。
　今後、消費者行動調査などを活用することについて見解を伺う。

【産業観光部長】
　今年度から着任した観光プロデューサーの専門的知見を活用し、新たな手法も含め、積
極的に取組み、次期観光方針の策定や事業の選択などに活用していく。

Q

A

【大津市の観光施策における市場調査の現状と評価について】

　大津市職員が当事者となる重大な不祥事が立て続けに起こり、市民の市政に対する信頼
と期待は、著しく低下している。
　私は、(仮称)「大津市職員倫理条例」の制定を行い、大津市職員個人の行為を規律し、
不祥事の発生を防止する服務環境の整備を進め、失われた信頼の回復に向けた強い意志を
明確に示すことが大切であると考える。見解を伺う。

【市長】
　この度、ご提案の(仮称)「大津市職員倫理条例」は、制定するべきと考える。
　他都市の例規等の調査研究を行い、制定に向け環境を整えていく。

※⇒平成２６年度中（今年度）の制定に向け、準備が進んでいます。

Q

A

【 (仮称) 大津市職員倫理条例を制定する事について】

　新駅設置構想に関して、平成２５年１１月通常会議以降における大津市とJR西日本との
協議内容と大津市の見解について伺う。

【政策調整部長】
　JR西日本の構想や計画等を具体的に提示いただければ、慎重に、これに対応していく。

Q

A

【西日本旅客鉄道・瀬田駅と石山駅間における新駅設置構想について】

政策検討会議について

今年度も引き続き、委員として策定作業に参加しています。

(仮称)「大津市防災基本条例」

昨年度、委員として参加し策定した大

規模災害時における議員の役割や行動

方針などを定めた「議会BCP(業務継続

計画)」を踏まえ、より災害に強く安心

して安全に暮らせる大津のまちを目指

して、より、実効性のある条例の策定

にむけて、議論を進めています。

■日時：平成26年10月18日(土) 午後2時から
■場所：ロイヤルオークホテル 　

※お問い合わせは、桐田まこと事務所まで

『市政報告会を開催します。』

瀬田幼稚園の預かり保育事業の実施日が、
平成26年4月から週2日制から週5日制へ
と拡充しました。また、瀬田南幼稚園に
ついても週5日制へ拡充。瀬田北幼稚園
については、就労支援型預かり保育が
実施されています。

お知らせ

■市政に関するお問い合わせは、
　お気軽に桐田まことまで

お
知
ら
せ
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【喫緊の課題である、瀬田学区の学校園の整備に関する今後の方針について】
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通常会議の一般質問（抜粋・要約）平成25年11月

　瀬田地域を含む大津市東部地域は、子育て世帯が多く、この傾向は、大津市内および近
隣地域に比べ顕著である。瀬田地域における幼稚園、小学校および中学校の施設整備につ
いて、今後の計画および方針について伺う。

【教育長】
　施設整備について、教育委員会としても大変重要であると認識している。

①瀬田幼稚園については、迅速にクラス増の対応に取り組んでいく。

※⇒平成２６年度秋から増築工事が実施される予定です。

②瀬田中学校についても、平成２６年度に大規模改修工事の実施設計業務を行い、老朽化
対策、トイレの洋式乾式化およびクラス増対応も視野に入れた改修を検討していく。

※⇒現在、学校の意見を採り入れながら設計業務が進んでいます。

③瀬田小学校については、すでに大規模改修工事が進んでおり、今後も必要に応じて施設
改修を行う。

※⇒平成２８年３月完了予定です。
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会
﹂
の
諸

活
動
に
対
し
ま
し
て
�
ご
理
解
と
ご
協
力

を
賜
り
衷
心
よ
り
御
礼
申
し
上
げ
ま
す
�

　

こ
の
度
�
岸
田
進
明
氏
が
民
生
委
員
児

童
委
員
へ
の
就
任
に
伴
い
�
会
長
を
退
任

す
る
こ
と
に
な
り
ま
し
た
�
後
任
と
し
て

新
し
く
会
長
を
務
め
さ
せ
て
い
た
だ
く
こ

と
に
な
り
ま
し
た
池
田
清
宣
と
申
し
ま
す
�

　

私
は
�
本
会
の
目
的
で
あ
る
桐
田
ま
こ

と
大
津
市
議
会
議
員
の
政
治
活
動
を
支
え

る
こ
と
に
専
念
す
る
覚
悟
で
ご
ざ
い
ま
す

の
で
�
皆
様
方
の
ご
指
導
ご
鞭
撻
を
宜
し

く
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
�

　

桐
田
ま
こ
と
議
員
に
お
い
て
は
�
平
成

二
三
年
四
月
の
初
当
選
か
ら
三
年
半
が
過

ぎ
�
来
る
平
成
二
七
年
四
月
に
は
�
一
期

目
の
任
期
満
了
を
迎
え
ま
す
�

　

後
援
会
と
い
た
し
ま
し
て
も
政
治
家
・

桐
田
ま
こ
と
君
の
確
か
な
成
長
と
更
な
る

飛
躍
を
願
い
�
平
成
二
六
年
度
に
お
き
ま

し
て
も
会
員
な
ら
び
に
多
く
の
皆
様
方
の

ご
理
解
の
も
と
で
�
積
極
的
に
後
援
会
活

動
に
取
り
組
み
�
諸
活
動
を
強
化
し
て
ま

い
る
所
存
で
ご
ざ
い
ま
す
�

　

ど
う
か
�
お
ひ
と
り
で
も
多
く
の
皆
様

に
ご
参
加
を
お
願
い
す
る
と
と
も
に
�
本

会
の
事
業
や
運
営
な
ど
に
つ
い
て
ご
意
見

や
ご
提
案
が
ご
ざ
い
ま
し
た
ら
�
桐
田
ま

こ
と
後
援
会
事
務
所
ま
で
お
寄
せ
い
た
だ

き
ま
す
こ
と
を
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
�

　

以
上
�
簡
単
措
辞
で
は
ご
ざ
い
ま
す
が

会
長
就
任
に
あ
た
り
ま
し
て
の
ご
挨
拶
と

さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
�桐

田
ま
こ
と
後
援
会

会
長　

池
田　

清
宣

実
現
し
ま
し
た

実
現
し
ま
し
た

実
現
し
ま
し
た

(

主
な
事
業)

【郵便ポスト】の設置 【信号機】の移設・増設

夕照の道(湖岸道路)玉野浦付近

【瀬田小学校の大規模改修工事】
創立120周年を迎えた

エアコンの整備など改修を終えた教室の様子

【市立中学校のエアコン整備】

瀬田中学校教室の様子

【大江庄山線の歩道の整備】 【瀬田市民センター前の道路(通学路)の拡幅整備】

電柱などを移設し、通行の利便性と安全性が向上しました。
長年にわたる地域課題を解決。通行安全性が
格段に向上しました。

改修前 改修前改修後
改修後

Q

A

　瀬田地域における実施日は、瀬田北と瀬田東では週５日制、瀬田と瀬田南については週
２日制と混在している。
　瀬田幼稚園については、平成２５年度一学期における申込者数は、大津市内２番目であ
り、保護者の方々から、週５日実施を求める強い願いが寄せられている。
　現在の週２日制から週５日制（毎日）へと拡充することについて、見解を伺う。

【教育長】
　瀬田幼稚園の預かり保育について平成２６年度に週５日実施ができるように予算の確保
に努める。

※⇒すでに平成２６年４月より瀬田と瀬田南幼稚園について週５日制へ、また、
瀬田北幼稚園については、就労支援型預かり保育が実施されています。

Q

A

　平成26年度一般会計当初予算案において、幼稚園空調設備設置工事実施設計費の計上が、
市長査定において、突如、見送られている。これまで子供たちや市民、議会との約束を一
転翻意してまで計上を見送るに至った、市長自らの判断・指示・認識について伺う。
　私は、当初に示された計画通りに着実な整備が
行われることを強く求める。

【市長】
　幼稚園における空調設備の整備方針には変わり
ない。平成26年度(今年度)において補正予算措置
を行う。

※⇒９月通常会議において、補正予算が計上
される予定です。

Q

A

【仮称「大津市道路危険箇所緊急通報専門ダイヤル」を新たに開設することについて】

　市道の管理上、最重要な業務のひとつが危険箇所を迅速に把握し対応することである。
　市道状態に関する情報について、現場をよく知る市民から効率よく得ることを可能にす
る（仮称）「大津市道路危険箇所緊急通報専門ダイヤル」を新たに開設することについて、
見解を伺う。

【建設部長】
　道路管理瑕疵を減らすためには、市民の皆さまからの通報が非常に有効であると認識し
ている。通報しやすい専門ダイヤル等の取り組みについて、今後、調査研究に努める。

Q

A

【「大津市路上喫煙等の防止に関する条例」を強化することについて】

　大津市においては、平成２１年７月から「大津市路上喫煙等の防止に関する条例」が施
行されているが、一部区域では、喫煙の際に発生する煙が及ぼす健康被害を懸念する声と
根本的な解決を願う切実な要望が市民の皆さんから絶えることなく寄せられている。
本条例の実効性を高める必要があると考える。見解を伺う。

【環境部長】
　ご指摘の場所における状況は、看過できず
直ちに対応を強化する。
　啓発看板の設置、啓発路面シールの張り出
しや巡回啓発指導員を重点配置をする。

※⇒課題箇所については、スタンド灰皿
の撤去が完了し、マナースポットへの集約
が図られました。

Q

A

【西日本旅客鉄道・瀬田駅と石山駅間における新駅設置構想について】

　この新駅設置構想は、瀬田地域を含む東部地域はもちろんのこと大津市民34万人にとっ
ても大きな影響を与えるものである。
　現時点における大津市と西日本旅客鉄道における協議の協議内容と大津市の見解につい
て伺う。

【政策調整部長】
　新駅設置構想について、平成23年6月から協議を続けており、主に新駅設置による交通
影響について議論してきたところである。
　大津市としては、慎重に検討していく。

Q

A

【市道維持管理業務を効果的、効率的、計画的、安定的に確実に遂行できる体制の構築について】

　現在、道路維持管理の考え方は、欠陥が発現する前に対応する「予防保全型管理」が主
流になっている。今後、迅速かつ効果的な維持管理業務を遂行できる組織体制の構築が必
要と考える。見解を伺う。

【建設部長】
　組織体制について積極的に見直しを図り、予防保全型管理の確実な遂行に努め、併せて、
高いマネジメント力が発揮できる組織構築を図るため、人材の育成や確保に努め、体制の
充実強化を図る。

Q

A

【市有施設において施設命名権[ネーミングライツ]を導入することについて】

　地域貢献・活性化に高い意識を持つ企業や団体などが積極的に参加でき、定着すること
ができる施設命名権の導入に向けて環境整備を行う必要があると考える。見解を伺う。

【市長】
　今後は、具体的な調査・研究を行い、平成２６年度の施設命名権導入に向け、取り組み
を推進していく。

Q

A

【瀬田幼稚園増築工事】
平成26年度秋から実施される予定です。

【瀬田中学校大規模改修実施】
瀬田中学校大規模改修実施に向けた設計業務が、
現在、学校の意見を採り入れながら進ん
でいます。

【瀬田幼稚園の預かり保育事業の拡充】

【幼稚園空調設備設置工事実施設計費の計上見送りについて】

　大津市の観光行政において、効果的な施策を実施していく上で、本市に関心を持つ消費
者層の消費者の行動について調査分析を行うことが必要と考える。
　今後、消費者行動調査などを活用することについて見解を伺う。

【産業観光部長】
　今年度から着任した観光プロデューサーの専門的知見を活用し、新たな手法も含め、積
極的に取組み、次期観光方針の策定や事業の選択などに活用していく。

Q

A

【大津市の観光施策における市場調査の現状と評価について】

　大津市職員が当事者となる重大な不祥事が立て続けに起こり、市民の市政に対する信頼
と期待は、著しく低下している。
　私は、(仮称)「大津市職員倫理条例」の制定を行い、大津市職員個人の行為を規律し、
不祥事の発生を防止する服務環境の整備を進め、失われた信頼の回復に向けた強い意志を
明確に示すことが大切であると考える。見解を伺う。

【市長】
　この度、ご提案の(仮称)「大津市職員倫理条例」は、制定するべきと考える。
　他都市の例規等の調査研究を行い、制定に向け環境を整えていく。

※⇒平成２６年度中（今年度）の制定に向け、準備が進んでいます。

Q

A

【 (仮称) 大津市職員倫理条例を制定する事について】

　新駅設置構想に関して、平成２５年１１月通常会議以降における大津市とJR西日本との
協議内容と大津市の見解について伺う。

【政策調整部長】
　JR西日本の構想や計画等を具体的に提示いただければ、慎重に、これに対応していく。

Q

A

【西日本旅客鉄道・瀬田駅と石山駅間における新駅設置構想について】

政策検討会議について

今年度も引き続き、委員として策定作業に参加しています。

(仮称)「大津市防災基本条例」

昨年度、委員として参加し策定した大

規模災害時における議員の役割や行動

方針などを定めた「議会BCP(業務継続

計画)」を踏まえ、より災害に強く安心

して安全に暮らせる大津のまちを目指

して、より、実効性のある条例の策定

にむけて、議論を進めています。

■日時：平成26年10月18日(土) 午後2時から
■場所：ロイヤルオークホテル 　

※お問い合わせは、桐田まこと事務所まで

『市政報告会を開催します。』

瀬田幼稚園の預かり保育事業の実施日が、
平成26年4月から週2日制から週5日制へ
と拡充しました。また、瀬田南幼稚園に
ついても週5日制へ拡充。瀬田北幼稚園
については、就労支援型預かり保育が
実施されています。

お知らせ

■市政に関するお問い合わせは、
　お気軽に桐田まことまで

お
知
ら
せ


